
Die vor der Sitzung des BVA vorgenommene Begehung des Technikums wird erörtert. Die 
Bäume haben durch den Bau keinen Schaden genommen. Der Bau befindet sich in der Zeit-
planung. Im Juli wird die Baumaßnahme vom Modulbauer der Stadt übergeben. An-
schließend erfolgt die Inneneinrichtung. Der Schulbetrieb kann voraussichtlich im Herbst 
aufgenommen werden. Mitglieder des Ausschusses und die Verwaltung sind mit dem Bau 
des Technikums sehr zufrieden. Herr Kubiak regt zur Frage der Bewertung von Modul-bauten 
an, einen Tag der offenen Tür auch für die Bevölkerung zu veranstalten. 


